

DAS MEISTERSTÜCK: DIE NEUE KAVO ESTETICA E70/E80 VISION **THE MASTERPIECE: THE NEW KAVO ESTETICA E70/E80 VISION**



■ Die KaVo ESTETICA E70/E80 Vision Behandlungseinheit setzt neue Maßstäbe in Ergonomie, Behandlung, Patientenkomfort und Ver-

arbeitungsqualität. Mehrfach ausgezeichnet für ihr innovatives Design und ihre ergonomischen Eigenschaften, bietet die neueste

Generation dieser Behandlungseinheit von KaVo bedeutende Fortschritte für moderne Zahnarztpraxen.

Der einzigartige Schwebestuhl beeindruckt künftig nicht nur durch seine unvergleichliche Ergonomie und Beinfreiheit, sondern auch durch ein stilvolles Beleuchtungselement. Darüber hinaus verfügt die neue T-Tisch-Version über ein 12,3 Zoll-Widescreen-Touchdisplay, das zu smarten Individualisierungsmöglichkeiten einlädt. Das optimierte Touchdisplay überzeugt durch noch intuitivere Bedienung, hohe Sensitivität und brillante Auflösung. Mit ihrem durchdachten Design und ihrer fortschrittlichen Funktionalität steht die KaVo ESTETICA E70/E80 Vision für eine Verbindung aus Qualität und Innovation. ◀

■ *The KaVo ESTETICA E70/E80 Vision treatment unit is designed to set new benchmarks in ergonomics, treatment and patient comfort as well as craftsmanship. Recognised with multiple awards for its innovative design and ergo-*

nomie features, the latest generation of this treatment unit from KaVo offers significant advancements for modern dental practices.

The unique suspended chair now boasts not only unrivalled ergonomics and legroom, but also stylish design lights. Additionally, the new T-table version includes a 12.3 inch widescreen display. The user navigation has been refined with new widgets prompting smart customisation. The optimised touch display boasts even more intuitive operation, high sensitivity and brilliant resolution. With its thoughtful design and advanced functionality, the KaVo ESTETICA E70/E80 Vision represents a blend of quality and innovation. ◀

KaVo Dental, Germany

www.kavo.com

Hall 1.2, Booth A020/C029

EQUIA FORTE HT UND EVERX FLOW VON GC: DIE MODERNE WAHL FÜR SEITENZAHNRESTAURATIONEN **GC'S EQUIA FORTE HT AND EVERX FLOW: THE MODERN CHOICE FOR POSTERIOR RESTORATIONS**



■ Seit Beginn dieses Jahres hat sich die Dentallandschaft endgültig von Amalgam verabschiedet. GC hilft Zahnärztinnen und Zahnärzten, Amalgam als Füllungswerkstoff mit fortschrittlichen Restaurationslösungen, die hohe Anforderungen an Haltbarkeit, Effizienz und Ästhetik für Seitenzahnrestorationen erfüllen, zu ersetzen. EQUIA Forte HT (Abb. 1) und everX Flow (Abb. 2) wurden entwickelt, um Amalgam ohne Kompromisse bei der Leistungsfähigkeit zu ersetzen. Beide Materialien bieten Zahnärztinnen und Zahnärzten zuverlässige, minimalinvasive Optionen, die auf die moderne Zahnmedizin zugeschnitten sind.

EQUIA Forte HT mit der innovativen Glas-Hybrid-Technologie von GC ist eine vielseitige und effektive Alternative zu Amalgam im Seitenzahnbereich. Dieses feuchtigkeits-tolerante Material eignet sich ideal für Fälle, in denen die Trockenlegung eine Herausforderung darstellt – dank seiner einzigartigen chemischen

Haftung, die den Einsatz von Haftvermittlern überflüssig macht. EQUIA Forte HT ermöglicht eine schnelle und effiziente Bulk-Applikation, was Arbeitsabläufe vereinfacht und die Behandlungszeit verkürzt. Seine Festigkeit und Abrasionsbeständigkeit sorgen für langfristigen Erfolg, selbst bei kaulasttragenden Versorgungen. Darüber hinaus fördert EQUIA Forte HT einen minimalinvasiven Ansatz, indem es gesunde Zahnschubstanz erhält und gleichzeitig ein natürlich ästhetisches Ergebnis liefert. Diese All-in-One-Lösung eignet sich für ein breites Behandlungsspektrum – von Kindern und älteren Menschen über Personen mit hohem Kariesrisiko bis hin zu Patientinnen und Patienten mit besonderem Pflegebedarf.

Für Fälle, in denen eine Verstärkung der verbliebenen Zahnschubstanz erforderlich ist, bietet sich das faser-verstärkte Komposit everX Flow an, das für den Dentinersatz in großen oder frakturgefährdeten Kavitäten entwickelt wurde. Seine kurzen Fa-

sern sorgen für einen einzigartigen Riss-Stopp-Effekt, verstärken die Restauration und minimieren das Frakturrisiko, was das Material zu einer zuverlässigen Amalgamalternative für strukturell geschwächte Zähne macht. Die fließfähige Konsistenz von everX Flow sorgt für eine hervorragende Adaption an die Kavitätenwände, minimiert Hohlräume und gewährleistet einen optimalen Verbund. Applizierbar in Schichtdicken von bis zu 5,5 Millimeter vereinfacht es den Restaurationsprozess und spart wertvolle Zeit, ohne die Festigkeit zu beeinträchtigen. EverX Flow ist ideal für umfangreiche Restaurationen, insbesondere in Kombination mit einem konventionellen Komposit wie G-aenial Universal Injectable (Abb. 3), das als Abdeckschicht ein dauerhaftes und ästhetisches Ergebnis liefert.

Sowohl EQUIA Forte HT als auch everX Flow sind hocheffiziente Lösungen für den Amalgamersatz und ermöglichen Zahnärztinnen und Zahnärzten einen unkomplizierten Amalgamausstieg unter Beibehaltung hoher Versorgungsstandards. EQUIA Forte HT bietet einen einfachen, wirtschaftlichen und minimalinvasiven Ansatz, während everX Flow perfekt für Fälle geeignet ist, die eine strukturelle Verstärkung erfordern. Zusammen genommen gewährleisten diese Optionen, dass Zahnärztinnen und Zahnärzte ein breites Spektrum an klinischen Szenarien sicher und unkompliziert angehen können.

Am Messestand von GC haben IDS-Besucherinnen und -Besucher die Möglichkeit, an Vorführungen mit EQUIA Forte HT und everX Flow teilzunehmen und wertvolle Tipps von führenden Expertinnen und Experten im Speakers' Corner zu erhalten. ◀

■ *As the dental industry transitions away from amalgam, GC offers advanced restorative solutions that meet the demands of durability, efficiency and aesthetics for posterior restorations. Designed to replace amalgam without compromising performance,*

EQUIA Forte HT (Fig. 1) and everX Flow (Fig. 2) provide dentists with reliable, minimally invasive options tailored for modern dentistry.

EQUIA Forte HT, GC's advanced glass hybrid technology, is a versatile and effective alternative to amalgam for posterior restorations. This moisture-tolerant material is ideal for cases where isolation is challenging, thanks to its unique chemical adhesion that eliminates the need for bonding agents. EQUIA Forte HT allows for quick and efficient bulk placement, streamlining procedures and reducing chair time. Its strength and wear resistance ensure long-lasting success, even in load-bearing restorations. Additionally, EQUIA Forte HT promotes a minimally invasive approach by preserving healthy dental tissue while delivering a natural, aesthetic result. This all-in-one solution is particularly well-suited for a broad spectrum of patients—from children and older adults to those with a high risk of caries or special care needs.

For cases requiring added reinforcement, everX Flow is a fibre-reinforced composite designed to replace dentine in large or compromised cavities. Its short fibres provide a unique crack stopping effect, reinforcing the restoration and minimising the risk of fractures, making it a reliable alternative to amalgam in structurally weakened teeth. EverX Flow's flowable consistency ensures excellent adaptation to cavity walls, mini-

missing voids and ensuring optimal bonding. With bulk-fill capabilities of up to 5.5 mm, it simplifies the restorative process, saving valuable time without compromising strength. EverX Flow is ideal for extensive restorations, particularly in combination with a conventional composite like G-aenial Universal Injectable (Fig. 3) for the enamel layer, offering a durable and aesthetic result.

Both EQUIA Forte HT and everX Flow provide highly effective solutions for amalgam replacement, allowing dentists to transition seamlessly while maintaining the highest standards of care. EQUIA Forte HT offers a simple, efficient and minimally invasive approach, while everX Flow is perfect for cases requiring enhanced reinforcement and structural integrity. Combined, these options ensure that dentists can address a wide range of clinical scenarios with confidence and ease.

At the GC booth, IDS visitors have the opportunity to attend hands-on demonstrations of EQUIA Forte HT and everX Flow and receive valuable tips from leading experts at the speakers' corner. ◀

GC Europe, Belgium

www.gceurope.com

Hall 11.2, Booth N010/O039



Revolutionary, plant-based disinfectant for dental practices

Protects surfaces and the environment
in the best possible way

- ✓ 100% natural
- ✓ 0% alcohol
- ✓ 0% toxic chemicals

**WE ARE LOOKING
FOR DISTRIBUTORS!**
✉ sales@vysinol.de

Vysinol ®



✉ sales@vysinol.de
🌐 www.vysinol.de